

Los consejeros García Martín y Viciiana han presentado hoy esta nueva iniciativa en el CEIP Nuestra Señora del Castillo de Perales de Tajuña

La Comunidad de Madrid invierte 15 millones de euros en ayudas para obras de mejora en colegios públicos de 117 pequeños municipios

- Servirán para labores de conservación y mantenimiento de sus edificios e instalaciones
- Beneficiarán a cerca de 50.000 alumnos de 150 centros educativos de localidades de menos de 20.000 habitantes

**13 de mayo de 2025.**- La Comunidad de Madrid va a invertir 15 millones de euros en nuevas ayudas para obras de mejora de colegios públicos en 117 localidades de menos de 20.000 habitantes. El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Ángel García Martín, y el de Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciiana, han presentado hoy esta iniciativa del Ejecutivo autonómico en el CEIP Nuestra Señora del Castillo, en Perales de Tajuña, uno de los beneficiarios de esta medida, que además el próximo curso impartirá 1º y 2º de Educación Secundaria Obligatoria (ESO).

De esta medida, financiada por el Programa de Inversión Regional (PIR) 2022/26, se podrán beneficiar los cerca de 150 colegios públicos de Infantil y Primaria; Infantil, Primaria y Secundaria Obligatoria (CEIPSO) y los de Especial ubicados en estas pequeñas localidades, donde están escolarizados cerca de 50.000 alumnos.

García Martín ha destacado la importancia de estas ayudas planificadas para mejorar las infraestructuras “y, por ende, la calidad educativa de los colegios”. También ha señalado que “supone una buena herramienta para el fomento de la natalidad y revitalización de las áreas rurales, así como de atracción de nuevas familias que decidan escolarizar a sus hijos en centros como éste”. Por su parte, Viciiana ha subrayado la relevancia de estos programas para “ofrecer a todos los madrileños una educación de la máxima calidad y con las mejores instalaciones, independientemente de su lugar de residencia”.

Se podrán subvencionar actuaciones que en fachadas y cubiertas; instalación o sustitución de los sistemas de climatización y calefacción; la pavimentación, urbanización y supresión de barreras arquitectónicas; creación o reforma de áreas recreativas o deportivas, y mejoras de mantenimiento del edificio.



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

El IES Perales de Tajuña es, asimismo, uno de los colegios que se ha sumado al Plan Regional contra las Drogas de la Comunidad de Madrid, que va a repartir 1.700 carteles-espejos a institutos públicos y escuelas para adultos, centros de menores y espacios polideportivos municipales, para que los jóvenes sean conscientes que los responsables de sus actos y las consecuencias que conlleva el consumo de estas sustancias.